

Communiqué de presse

12/10/2017

Gravelines

La Maison d'Enfants à Caractère Social Paul Machy se raconte en photographies et ambiance sonore. L'établissement vous invite le vendredi 20 octobre à 14h30 pour l'exposition d'ici et d'ailleurs.

D'ici et d'ailleurs, c'est le nom du projet artistique réalisé par les jeunes de l'établissement avec Stéphane Nawrat, photographe. Qu'est-ce qu'un foyer de l'enfance ? Qui sont les jeunes qui y vivent et les adultes qui y travaillent ? Quelles sont leurs parcours et leurs ambitions ? Et comment le vivre ensemble s'organise ?

Ce sont les questions que Stéphane Nawrat s'est posé avant de passer plusieurs semaines au foyer Paul Machy de Gravelines dans le cadre du « Dispositif de soutien aux projets culturels collectifs favorisant la citoyenneté des jeunes. » L'exposition tend à répondre à ces questions que vous vous êtes peut être déjà posées.



La Communauté Paul Machy est ouvert 365 jours par an et s'adapte à la situation de chaque jeune accueilli.

La vocation de cet établissement, ouvert en 1961, est de mettre en place un accompagnement pour que les usagers acquièrent un maximum d'autonomie et une formation leur permettant de trouver pleinement leur place sur le marché du travail.

Par mesure de sécurité, merci de contacter l'établissement pour vous inscrire à la visite de l'établissement.

Ci-joint :

La fiche établissement de la C. Paul Machy
Le dépliant du SAJES
Le carton d'invitation et le flyer

Contact presse :

Vincent Logez
06 89 10 22 20
vincent.logez@alefpa.asso.fr

